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Procès-verbal de l’AGA du conseil d’école - Mardi 20 septembre 2022 -
18h30 au gymnase

Présents: Suzanne Shimoon, Chantal Lavoie, Grace Bedji, Lyne Bruneau, Rachel Florence, Lise Tardif,
Daouda Mariko, Valérie Levesque, James Bazan-Lindsay, Gabrielle Bergeron-Roy, Julia Martin, Isabelle
Marois, Johanne Côté, Dominique Jean, Penni Duperron, Olivier Bergeron, Lianne Anctil-Bergeron, Pascal
Leclerc, Anick Duchesne, Marc Belzile, Joanne Belzile, Habib Sy, Mélanie Lavoie, Coralie DieBold, Julien
Lavoie, Josée Boisvert, Patrick L’abbé

Absents:  Mme Corey Nelson

M. Olivier Bergeron, Président, procède à la reconnaissance des territoires autochtones.

*Reconnaissance aux territoires autochtones ( Olivier ).

Les écoles du Conseil scolaire sont toutes situées sur le territoire des premières nations du Traité No 8, signé
près de Grouard en Alberta le 21 juin 1899.  Ce territoire traditionnel recouvre tout le nord de l’Alberta ainsi
que certains territoires de la Colombie-Britannique, de la Saskatchewan et des Territoires du Nord-Ouest. La
Première Nation crie, les diverses Premières Nations Dénées du nord de l’Alberta et les Métis ont été et sont
ici chez eux.

1- Accueil:  M. Olivier Bergeron, président, ouvre l’AGA en souhaitant la bienvenue à tous.

2- Nomination d’un(e) secrétaire d’assemblée:  Mme Josée Boisvert se propose comme secrétaire et tous sont
en accord.

3- Adoption de l’ordre du jour: M. Habib Sy adopte et Mme Rachel Florence appuie l’ordre du jour.

4- Adoption du procès-verbal de l’AGA du 22 septembre 2021: Procès-verbal AGA du 22 septembre 2021
M. Pascal Leclerc adopte et Mme Rachel Florence appuie.

5- Mot de la direction d’école: M. Dominique Jean, directeur, fait son rapport annuel.

L’École des Quatre-Vents, le noyau de la francophonie, au sein de notre communauté
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- Bon début d’année, belle équipe;
- Retour à la normale (sports, excursions éducatives, voyage au Québec pour 9e à 12e. (26 mai au 1er

juin), voyage provincial pour les 5e-6e ( dates à confirmer ).
- Année historique: Première année que l’École des Quatre-Vents a tous les niveaux de la prématernelle

à la 12e.
- Construction: Le but est encore que le nouveau bâtiment soit prêt à l’automne 2023.
- Dîners chauds: le programme, qui est gratuit pour les élèves de la maternelle à la 12e se poursuivra

en 2022-2023.  Le budget est d’environ $33 000.
- Collations: Les conseils des étudiants du primaire et du secondaire seront impliqués.
- Présentation du nouveau logo des sports: les coyotes.

6- Rapport du président:  M. Olivier Bergeron, président, fait son rapport annuel.
- Présente les membres du conseil de parents.

7- Rapport du trésorier: M. Patrick L’Abbé fait le rapport annuel du bilan financier.
- Compte casino: 34 795.39
- Compte société: 8 648.68
- Fond de dotation: 7 712.00

8- Questions / Commentaires des parents:
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9- Remerciements aux membres actuels au sein du conseil d’école:

M. Olivier Bergeron, président
Mme Corey Nelson, vice-présidente
M. Patrick L’Abbé, trésorier
Mme Josée Boisvert, secrétaire
Mme Coralie Nadeau, conseillère sortante
Mme Rachel Florence, conseillère
M. Marc Belzile, conseiller
M. Julien Lavoie, conseiller

Parents intéressés à se joindre au conseil d’école: Mme Anick Dechene.
Mme Coralie Nadeau pense peut-être rester parmi le conseil

10- Composition du conseil d’école ( Société de l’école ):

Directeur de l’école, un membre du personnel enseignant, un élève du secondaire, parents ( président, vice
président, secrétaire, trésorier ), parents conseillers ( 2 ou 3 ), parent de la prématernelle, élèves membres
du conseil des étudiants, membre de la communauté.

11- Élections / Nominations/Intérêt pour le conseil d’école 2022-2023:

12- Varia:

12.1
12.2
12.3

13- Prochaine rencontre: La date de la prochaine rencontre sera décidée avec les membres du conseil

14- Fin de la rencontre.  L’AGA se termine à 19h.
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